

LA COMMISSION DES FINANCES a examiné le budget de l'Agriculture

Paris, 6. — La Commission des Finances a examiné, ce matin, le budget de l'Agriculture qui a été adopté après diverses observations, sur le rapport de M. Joubert. Elle a réservé notamment les chapitres relatifs aux services vétérinaires en vue d'un débat ultérieur sur le problème de la fièvre aphteuse et de l'audition du ministre de l'Agriculture qui aura lieu mardi.

A PROPOS DE BOTTES

Comment parler de bottes sans songer aux cors qui font souffrir, et au diable qui vous déteste de ce simple « Le Diable » enlève les cors en six jours pour toujours. 3 fr. 95. Ttes pharmacies.

Un traité d'amitié et de Commerce a été signé entre le Siam et la France

Bangkok, 6. — Un traité d'amitié et de commerce a été signé jeudi, entre le Siam et la Suisse. Des traités analogues ont été signés hier avec la Belgique et la France et aujourd'hui avec les Etats-Unis.

DEUX GARDIENS DE PRISON FRAPPÉS DE COUPS DE COUTEAU PAR UN DÉTENU MAROCAIN

Méoun, 6. — A la maison centrale de Méoun, un détenu, le Marocain M. Ahmed ben Mohamed, âgé de 22 ans, condamné en juillet dernier à sept ans de réclusion, a blessé deux gardiens à coups de couteau. M. Ahmed ben Mohamed ayant refusé d'exécuter un ordre qui lui donnait le gardien Raymond Audreau, le dernier appela le surveillant Albert Dufort, mais le Marocain sortant un couteau de sa poche, frappa les deux agents. Le surveillant Dufort, atteint d'une profonde et longue blessure à la cuisse, a dû interrompre son service. Le zârien Audreau a été blessé à l'épaule droite, moins grièvement.

A 140 KILOMÈTRES A L'HEURE LE ROI BORIS A CONDUIT LA LOCOMOTIVE « CORONATION »

Londres, 6. — Entre Londres et Bitchley, le roi Boris de Bulgarie, a conduit la locomotive « Coronation » de 88 milles à l'heure (140 kilomètres), la fameuse locomotive « Coronation », du rapide d'Ecosse.

M. GUILLON EST A PARIS

Paris, 6. — M. Guillon, résident de France en Tunisie, est arrivé à Paris ce matin.

UN MEETING A PARIS DU PARTI POPULAIRE FRANÇAIS

Paris, 6. — Trente-cinq mille personnes assistaient à un meeting au Vélodrome d'Hiver, au meeting qui avait organisé le Parti Populaire Français pour l'union de tous les Français contre la guerre civile par Moscou.

M. HYMANS A PARLÉ DE LA PROLONGATION DE L'EXPOSITION AUX JOURNALISTES

Paris, 6. — Le groupement des journalistes occidentaux, présidé par le commissaire général de l'Exposition a offert aujourd'hui, au centre régional, un déjeuner en l'honneur des membres du Gouvernement et des dirigeants de l'Exposition internationale de 1937.

M. HYMANS A PARLÉ DE LA PROLONGATION DE L'EXPOSITION AUX JOURNALISTES

Paris, 6. — M. Gaston Monnerville, sous-secrétaire d'Etat aux Colonies, qui vient de participer comme délégué du Gouvernement français à la Conférence de Bruxelles, a répondu à un envoyé de l'Agence Havas quant à la position de la France.

Le "Réveil Illustré"

tous les mercredis 0.40

LA GUERRE EN CHINE LES JAPONAIS SE SONT EMPARÉS DE TAI YUEN FOU CAPITALE DU CHANSI

Après un long combat, leurs troupes ont atteint la rive droite du Ouang Fou

Londres, 6. — On mande de Pékin à l'Agence « Reuter » : « Les troupes japonaises se sont emparées de Tai Yuen Fou, capitale du Chansi. »

Le débarquement des Nippons à Chouan Song Ting

Changhai, 6. — L'Agence chinoise « Central News » confirme le débarquement de troupes japonaises à Chouan Song Ting, dans la baie de Hang Tchou.

3.000 hommes ont occupé Sung Yih

Changhai, 6. — Des forces japonaises s'élevaient à environ 3.000 hommes ont débarqué hier à King Chan Tsou, et ont occupé Sung Yih, à 12 km. au nord de la côte. Le commandement chinois a envoyé d'importants renforts dans la région de Changhai, les forces japonaises sur le front de la rivière de Sou Tchou, les forces japonaises ont attaqué à six reprises les positions chinoises sur l'Arroyo de Chou C. la France, et les troupes chinoises à un léger recul.

POUR UNE MOBILISATION DES RESSOURCES NATIONALES AU JAPON

Tokio, 6. — Le Gouvernement a décidé de présenter à la prochaine session de la Diète qui doit se tenir en janvier de l'année prochaine, un projet de loi de mobilisation des ressources nationales.

A LA VEILLE D'ÊTRE CITE EN JUSTICE, LE SORCIER TOURANGEAU, SERPIN, S'EST DONNÉ LA MORT

Tours, 6. — Le fameux sorcier Serpin, dont les démenties avec la justice défrayaient, pendant des mois la chronique s'est tué à la veille d'être cité en justice.

UN CONSEIL

Le sommeil agité, les cauchemars, l'état fébrile, l'anémie, les couleurs pâles, le mal de tête, le manque d'appétit, la névralgie, la paralysie, la fièvre générale etc., tous ces maux journaliers si répandus sont bien souvent causés par la présence des vers intestinaux dans le corps. Défendez-vous énergiquement contre ces parasites avec le meilleur des vermifuges, la

POUDRE FERNAND

qui est en même temps un purgatif des plus énergiques, et n'exige qu'une seule journée de traitement. La boîte de 4 paquets ou cachets, ne coûte que 5 frs chez votre pharmacien.

ANDRÉ JAPY VA S'ATTAQUER AU RECORD PARIS-SAIGON

Le Bourget, 6. — L'aviateur André Japy a quitté l'aérodrome du Bourget ce matin à 11 heures, par l'aviation rapide de service Air-France, à destination de Marseille. André Japy se rend à Istres, afin de terminer ses préparatifs en vue de sa tentative de record de vitesse sur Paris-Saigon.

Le "Réveil Illustré"

tous les mercredis 0.40

LA GUERRE CIVILE EN ESPAGNE UNE GRANDE OFFENSIVE serait préparée par les insurgés

LEURS TROUPES ONT OCCUPÉ HIER LE VILLAGE ET LES HAUTEURS DE RASPUN OU SE TROUVAIT LE Q. G. GOUVERNEMENTAL

UN SOUS-MARIN INCONNU A TENTÉ DE TORPILLER UN NAVIRE MARCHAND EN MÉDITERRANÉE

Madrid, 6. — Le Ministère de la Défense Nationale a fait radiodiffuser cette nuit la note officielle suivante : « Actuellement, en dehors de ses opérations, l'armée procède à des concentrations en vue d'une prochaine offensive. »

L'occupation des hauteurs et du village de Raspun

Front d'Aragon, 6. — D'un des envoyés spéciaux de l'Agence Havas : « Les troupes de la cinquième armée ont atteint hier après-midi tous les objectifs qui leur avaient été désignés par le haut commandement. Ceux-ci comprennent les hauteurs de Raspun et le village du même nom, dans lequel les gouvernements avaient installé leur quartier général, et une autre hauteur, connue sous le nom de Casa Batanero, où les troupes gouvernementales avaient une batterie d'artillerie qui tirait constamment sur les voies de communication nationalistes. »

2.502 civils tués à Oviedo

Oviedo, 6. — D'un des envoyés spéciaux de l'Agence Havas : « D'après les statistiques publiées aujourd'hui, ressortent 2.502 civils ont été tués par les différents bombardements, à Oviedo, au cours de sa résistance. »

L'ATTAQUE D'UN VAPEUR PAR UN SOUS-MARIN EN MÉDITERRANÉE

Madrid, 6. — Le service de défense des côtes avertit le ministère de la Défense nationale qu'un sous-marin inconnu a lancé, à 18 h. 30, à la hauteur de San Carlos de la Rapita, une torpille contre un bateau marchand qui ne fut cependant pas atteint.

SALAMANQUE ACCUEILLE FAVORABLEMENT LA DÉCISION DU COMITÉ DE LONDRES

Burgos, 6. — La décision prise hier soir par le Comité de Londres au sujet du retrait des volontaires étrangers enrôlés en Espagne, a produit la meilleure impression en Espagne nationale. Interrogé à ce sujet par l'envoyé spécial de l'Agence Havas, le sous-secrétaire du Cabinet diplomatique a déclaré : « Le gouvernement de Salamanque n'a jamais refusé le retrait des volontaires étrangers, a favorablement accueilli la décision du Comité de Londres, relative à l'envoi de commissions pour le retrait de ces volontaires. »

UNE PROTESTATION FRANÇAISE AUPRÈS DU GOUVERNEMENT FRANCO

Paris, 6. — Le gouvernement français a fait parvenir une protestation aux autorités de Salamanque.

PAR L'INTERMÉDIAIRE DE LA LÉGATION D'IRAK 2.300 MITRAILLETES ALLEMANDES DEVAIENT GAGNER L'ESPAGNE

Marselle, 6. — M. Henri Tasso, secrétaire d'Etat, député-maire de Marseille, a présidé à la cérémonie inaugurale de l'exposition florale du chrysanthème, organisée au parc Chateaubriand, à l'occasion du 38e congrès de la Société Française des Chrysanthémistes.

UNE EXPOSITION DE CHRYSANTHÈMES A MARSEILLE

Marselle, 6. — M. Henri Tasso, secrétaire d'Etat, député-maire de Marseille, a présidé à la cérémonie inaugurale de l'exposition florale du chrysanthème, organisée au parc Chateaubriand, à l'occasion du 38e congrès de la Société Française des Chrysanthémistes.

UNE FERMÈRE EST ASSOMÉE A UN COUPS DE BATON PRÈS DE ROCROI

Charleville, 6. — Vers midi, le jeune René Quinès, 12 ans, fils de cultivateur, a frappé à coups de bâton une femme, âgée de 60 ans, près de Rocroi, en revenant de l'école, a trouvé sa mère assommée à coup de bâton, dans une petite pièce de la ferme. Le père, qui est cultivateur, a été tué, son mari étant allé au marché de Revin. On croit que les meurtriers sont un homme et une femme, étrangers à la région, hier dans la région. La victime est restée paralysée. Près d'elle se trouvait un gros bâton, instrument du crime, qui a été volé par mobile.

LA RÉPONSE DE LA CONFÉRENCE PACIFIQUE A TOKIO

Bruxelles, 6. — L'accord sur un texte qui croissait virtuellement hier dans la nuit, à la suite du dépôt d'amendements annoncés par la délégation italienne, a été remis en question ce matin par un nouvel amendement réclamé par la représentation américaine au cours de la réunion tenue à 9 heures au Ministère des Affaires Étrangères entre les délégués de la Belgique, de la France, de l'Angleterre et des Etats-Unis.

LA REPRISE DES RELATIONS FERROVIAIRES ENTRE LA FRANCE ET L'ESPAGNE

Trun, 6. — D'un des envoyés spéciaux de l'Agence Havas : Hier soir, à 20 h. 30, a eu lieu, en gare d'Irun, une cérémonie à l'occasion de la reprise des relations ferroviaires, entre la France et l'Espagne. Pour la première fois, depuis plus de 10 ans, les trains repassent par le pont du chemin de fer d'Irun. C'est le Sud-Express, qui relie Paris à Lisbonne, qui, le 1er, a franchi le pont.

LES RELATIONS COMMERCIALES ENTRE LA POLOGNE ET L'ESPAGNE INSURGÉE

Varsovie, 6. — Il n'est pas question d'une reconnaissance du gouvernement du général Franco par la Pologne, dit-on dans les milieux bien informés polonais.

UN ORDRE DU JOUR DU CONSEIL DIRECTEUR DE L'ASSOCIATION FRANÇAISE POUR LA S. D. N.

Paris, 6. — Le Conseil Directeur de l'Association Française pour la S. D. N., réuni aujourd'hui sous la présidence de M. Boncompagni-Ludovisi, a adopté un ordre du jour au sujet des événements d'Espagne et d'Extrême-Orient.

LA note du secrétariat général de la Conférence

Le Secrétariat général de la Conférence du Pacifique publie la note suivante : « Dans sa cinquième séance, tenue le 6 novembre à 11 heures, la Conférence a adopté le texte de la communication qu'il avait été décidé hier d'adresser au Japon. Cette communication sera faite à la fois à Tokyo, par l'ambassadeur de France, et à Bruxelles, par l'ambassadeur du Japon, par le secrétaire général de la Conférence. »

LE TEXTE de la communication

Voici le texte de la communication adressée au Gouvernement japonais par la Conférence du Pacifique : « Les représentants des Etats participant à la conférence de Bruxelles, le 3 novembre dernier, ont pris connaissance de la réponse que le Gouvernement japonais a fait le 27 octobre à l'invitation du Gouvernement belge au sujet de la déclaration qui accompagnait sa réponse. »

LA RECONNAISSANCE DE L'EMPIRE ET LA REPRÉSENTATION ITALIENNE

Rome, 6. — Le bruit couru que le gouvernement italien rappellerait ses représentants auprès des puissances qui n'ont pas reconnu l'empire, ont à Rome un caractère d'affaires. Cette mesure déjà appliquée en ce qui concerne la France, un an exactement après le départ de Rome, n'a jamais eu un caractère politique. Il figure toujours sur les annuaires diplomatiques avec la mention « absent. »

BIBLIOGRAPHIE

« La Revue des Tabacs » qui existe depuis trente ans, diffuse en France et à l'étranger le renom si justifié de notre Régie (Service des Tabacs, Industrie des Tabacs et des Allumettes).

LA POSITION FRANÇAISE

Paris, 6. — M. Gaston Monnerville, sous-secrétaire d'Etat aux Colonies, qui vient de participer comme délégué du Gouvernement français à la Conférence de Bruxelles, a répondu à un envoyé de l'Agence Havas quant à la position de la France.

THEODORE CHAMPION

13, rue Drouot - PARIS-9

Les 40 Heures « paille » d'aujourd'hui contre « poutre » d'autrefois

Louis XIV fut plus énergique. Le roi Soleil constatant qu'il n'y avait pas moyen de terminer le Louvre et ayant remarqué que les fêtes chômées vident constamment les chantiers et devenaient des occasions de débâche, ce en quoi elles étaient loin de conserver leur caractère original, s'en ouvrit à Colbert.



Les machines ? Elles devaient donner le bonheur par la réduction des heures de travail.

Enfin, l'Empire nous a amené, au point de vue des heures de travail, à peu de chose près, à la situation de ces temps derniers, avant les 40 heures.

Par contre, ce qu'il y a de nouveau, c'est le tohu-bohu indescriptible des questions économiques qui se complètent d'intime façon entre nations. Et pourquoi ? Parce que nous avons des transports extrêmement rapides qui luttent les uns contre les autres, un rythme de production élevé, des sources de renseignements qui font les nouvelles aller

CHRONIQUE PHILATÉLIQUE

Quels sont dans leur ordre d'importance les défauts que peuvent présenter les timbres poste. Ce sont :

1. L'amputation d'une ou plusieurs parties du timbre affectant le dessin et nuisant à son esthétique.

2. Déchirure ou trou suffisamment étendu pour rendre son aspect peu plaisant.

3. Une ou plusieurs marges manquantes, lorsque le timbre est non dentelé, ou absence d'une ou plusieurs dents lorsqu'il est dentelé.

4. Cachet d'oblitération gras et lourd maculant fâcheusement le timbre et masquant l'illustration, effigie, vue, armoiries, etc.

5. Pli très apparent au recto et forçant en quelque sorte une cassure.

6. Amincissement, c'est-à-dire une petite solécisme à l'extrémité de l'angle ; les déchirures à une fente à peine visible à la loupe, les marges courtes à l'existence d'une marge affleurant le dessin, l'oblitération lourde à un cachet un peu trop épais, à une trace de pli, l'absence de la lettre « F » sur les timbres existant dans le papier et n'enlevant rien à la beauté ou à l'intérêt d'une vignette illustrant d'autre part toutes les qualités souhaitables.

Enfin, l'on doit aussi tenir compte qu'il est de timbres provenant d'émissions qui furent toutes oblitérées et couramment au moyen de cachets d'encre grasse ; que d'autres furent faites sur papier très fragile ou dentelées de façon qu'il est peu aisé de les détacher sans les briser.

Enfin, l'on doit aussi tenir compte qu'il est de timbres provenant d'émissions qui furent toutes oblitérées et couramment au moyen de cachets d'encre grasse ; que d'autres furent faites sur papier très fragile ou dentelées de façon qu'il est peu aisé de les détacher sans les briser.

Paris, 6. — L'instruction — la troisième — de l'affaire Fauveau, va commencer incessamment. M. Roubert, le nouveau juge auquel a été confié le mystère, a pris connaissance du volumineux dossier. Au cours de son enquête, il a demandé à tout le monde, en ce mois de novembre, pour de nouvelles informations : Fauveau, Courtois, l'ambassadeur et Mlle Suzanne Schmidt.